

令和6年度 青工祭

お疲れさまでした!

生徒会会長挨拶

全校生徒の皆さん、10月18日から20日までの3日間にわたる青工祭お疲れさまでした!
今年もたくさんの一般来場者の方たちにお越しいただき、大いに盛り上がりました。

1年生にとっては初めての青工祭。科展示、クラスねぶた、すべての経験が初めてだったと思いますが、クラスの仲間や先生と協力しながら、素晴らしい内容の展示であったと思います!クラスねぶたは、各クラスの個性が溢れ出していて、とても迫力があるものや、かわいらしいもので、いい作品ばかりでした。

2年生は全員で創り上げたクラス展示、これもまた各クラスの個性が出ていたと思います。ポウリングからフォトスポットまで幅広いジャンルがあり、大人から子供まで楽しめるクラス展示となっていたと思います。

そして3年生は、今までの集大成としてのクラス模擬店。クラスごとに考え込まれたメニューで、来場者、全校生徒が満足できるクラス模擬店だったと思います。どのクラスも美味しかったですよ!
今年の青工祭も全学年手の込まれたもので、全校生徒で文化祭を創り上げ、スローガンのとおり『彩りいろどる』ことが出来たのではないのでしょうか。初日の開祭式から始まった青工祭。オープニングイベント「青工オールスター感謝祭!」でも、全校生徒が楽しんでくれたのではないのでしょうか。

そして青工祭開催に向けて立ち上げた青工祭実行委員会の皆さんも、本当にお疲れさまでした!

青工祭を安全に開催するために見回りや生徒の指導を行っていただいた、教職員の皆様、本当にご協力ありがとうございました。来年度の青工祭も、更なる盛り上がりとなるように頑張ります! 本当にお疲れさまでした!

また、11月12日(火)には生徒会・応援団役員選挙があります。これにより私は会長としての任期は終えることとなります。今までご支援していただいた皆さん、ありがとうございました。今後もしもより良い学校生活になることを期待しています。

生徒会会長 角田

各種結果発表

※全校生徒および一般来場者による投票

令和6年度	青工祭	来場者数
19日(土)		864人
20日(日)		1002人
合計		1866人

来場いただきました!



◎1学年の部

【クラスねぶた】

- 一位 電子科
- 二位 建築科
- 三位 情報技術科

【クラスCM】

- 一位 情報技術科
- 二位 電気科
- 三位 機械科

【科展示】

- 一位 機械科
- 二位 建築科
- 三位 電気科

※科展示の景品はスポーツ大会のシード権です!!
1~3学年それぞれ1種目でシード権を行使できます。組み合わせ時に希望の競技を申請してください。

◎2学年の部

【クラス展示】

- 一位 機械科
- 二位 電気科
- 三位 都市環境科

【クラスCM】

- 一位 電気科
- 二位 機械科
- 三位 都市環境科

◎3学年の部

【クラス模擬店】

- 一位 機械科
- 二位 都市環境科
- 三位 情報技術科

【クラスCM】

- 一位 機械科
- 二位 電気科
- 三位 都市環境科



↓オープニングイベント↓
「青工オールスター感謝祭!」の様子



Google Formsを使用して全校生徒参加型による某テレビ番組風のクイズダービー。アンサー、チェック!?

青工祭の様子

そしてなんと!
今年の青工祭にはスペシャルゲストとして、**古坂大魔王さん**にサプライズでお越しいただきました!
生徒たちと様々なトークを繰り広げ大いに盛り上がりました!

※HP掲載用では写真をカットしています。

全員で記念撮影!

